

政令指定都市、この10年の歩み

2012年4月の政令指定都市移行から、まもなく10年を迎えます。

子育て・教育・都市計画などに関する権限や財源が多く移譲され、自分たちの「まち」のことは自分たちで決定できるようになりました。この間の主なできごとを振り返ってみましょう。

2011年

「九州新幹線全線開通」

3月12日、九州新幹線鹿児島ルートが全線開業。開業半年間の熊本駅の利用者数は1日当たり13,400人に上った。



2013年

「両陛下下行幸」

10月28日、当時の天皇・皇后両陛下が熊本城や桜の馬場城彩苑を訪問。沿道では多くの市民が日の丸の小旗を振って出迎え、両陛下も沿道の市民に手を振って応えられた。



2015年

「桜町再開発が始動」

桜町再開発に伴い、県民百貨店、県内唯一の地下街「センタープラザ」、交通センターが40年以上の歴史に幕を下ろした。



2017年

「まちづくりセンター誕生」

各区にまちづくりセンターが誕生。校区ごとの「地域担当職員」を配置し、地域に根差した行政サービスの実現を目指す。



2019年

「熊本城特別公開」

10月5日、熊本城の特別公開がスタート。熊本地震からの復旧工事が進んだ一部エリアに、3年半ぶりに一般客が入場した。



2021年

「桜町再開発完了」

11月13日、新しい花畑広場が完成。辛島公園など周辺の再開発も終え、開放感あふれる市民の憩いの場に。



2012年

熊本市 政令指定都市移行へ

全国で20番目の政令指定都市が誕生。「区ごとのまちづくり」が始まった。



2014年

「大西市政誕生」

11月16日、政令指定都市移行後初の市長選が行われ、幸山政史前市長から大西一史市長にバトンタッチ。



2016年

「熊本地震発生」

4月14日午後9時26分、そして16日午前1時25分。観測史上初となる2度の震度7の地震が甚大な被害をもたらした。



2018年

「熊本地震からの復興」

12月、熊本地震で被災した動植物園と熊本博物館が相次いで全面再開を果たし、多くの来場者でにぎわった。



2020年

「新型コロナウイルス感染症の流行」

新型コロナウイルス感染症が全国的に流行。本市でも感染者が増加し、私たちの日常を大きく変えた。

